

# MILENIO

## Calificadoras masacran a empresas sólidas: Mapfre

Negocios • 10 Julio 2012 — Óscar Granados

Las firmas evaluadoras toman como referente el país de origen de la compañía, aun cuando la mayor parte de la operación esté en otra latitud, asegura Antonio Huertas, presidente de la aseguradora española Mapfre.



Foto: Óscar Granados.

JOSÉ RAMÓN TOMÁS (IZQ), DIRECTOR GENERAL DE MAPFRE EN MÉXICO, Y ANTONIO HUERTAS, PRESIDENTE MUNDIAL DE LA FIRMA FINANCIERA.

**Ciudad de México** • Las agencias calificadoras están "masacrando" a empresas financieras sólidas, pues realizan evaluaciones con muy poca información, afirmó Antonio Huertas, presidente de la aseguradora Mapfre.

En conferencia de prensa, el directivo de la firma española comentó que las firmas evaluadoras toman como referente el país de origen de la compañía, aun cuando la mayor parte de la operación esté en otra latitud.

Por ejemplo, destacó el caso de Mapfre cuya calificación fue rebajada ante los problemas de deuda que enfrenta España y que se hizo sin considerar que 60 por ciento del negocio de seguros está en el exterior.

Recientemente, Moody's y Fitch, por separado, redujeron la calificación de la firma aseguradora ante las malas expectativas de la deuda española.

En su visita por México, Huertas comentó que el país tiene finanzas y un déficit público moderado, convirtiéndolo en envidia de muchas naciones de Europa.

En este sentido, expuso que desde el año pasado la firma invirtió 60 millones de dólares en el territorio nacional, principalmente en la construcción de un edificio en Paseo de la Reforma, en la Ciudad de México; de esa cifra se han ejercido ya 30 millones de pesos y entre este año y el próximo se utilizará el resto.